
Bäderleiter Peter Kramer führt aus, dass es bislang 15.000 zahlende Besuche im Aqua Fit gab und ein 

Wandel des Publikums festzustellen ist. Es gibt zunehmend mehr Sportschwimmer. 

Bäderleiter Kramer berichtet von den noch bestehenden Mängeln rund ums Bad.  

Es wird berichtet, dass das Warmwasser zeitweise ausfiel, das lag an einem Pumpendefekt.  

Die Außenterrasse ist aufgrund Verzögerungen bei der Materiallieferung noch nicht fertig. Dies sollte 

eigentlich bereits im April erfolgen.  

VA Kramer berichtet von Unstimmigkeiten mit dem Kassenautomaten. Die programmierende Firma 

hat bislang nicht alle Tarife eingespielt. 

Es wird auf den  Blutspendetag am 08.08.2019 beim Bad hingewiesen.  

 

Die Badestelle ist seit dem 01.05.2019 geöffnet. Die Wassertemperatur liegt zurzeit bei knapp 20 

Grad. Es wird dieses Jahr keine Beach Party geben. Die Wasserqualität des Badesees ist 

ausgezeichnet. Es herrscht ein etwas erhöhter ph Wert vor, was saisonal an der niedrigen 

Niederschlagsmenge liegen kann.  

VA Kramer sagt zu, alle erforderlichen Ausrüstungsgegenstände im Bad vorzuhalten, sobald 

Wettkämpfe stattfinden.  

 

 


